Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces Studio
Superficie 24 m?
Référence w218
Prix 800 €

Menton
Appartement a louer (06500)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Votre agence vous propose a la location etudiant, sur la période allant du 20 aolt
2024 au 20 juin 2025, un appartement en excellent état, dans une résidence
sécurisé, a proximité des écoles et des commodités. Le studio est situé au
troisieme étage, il est composé d'un hall d'entré, une piece principale, cuisine, salle
de bains. Un balcon exposé sud et une loggia exposé ouest. I'appartement est en
excellent état, lumineux et agréable, il est entierement meublé et parfaitement
€quipé. Honoraires de location (13 €/M?), loi alur : 312 € ttc.- visite, constitution du

dossier et rédaction du bail ...

Your agency is offering this flat in excellent condition for student rental from 20
august 2024 to 20 june 2025, in a secure residence close to schools and
amenities. The studio is located on the third floor and comprises an entrance hall,
main room, kitchen and bathroom. It has a south-facing balcony and a west-facing
loggia. The flat is in excellent condition, bright and pleasant, fully furnished and fully
equipped. Rental fee (13 €/M3), alur law: 312 € incl. Vat.- viewing, preparation of file
and drafting of lease: 10 €/M-.- inventory of fixtures: 3 €/M2 Security deposit:
€1,400. ...

IDM PROPERTIES
13/15 porte de France - 06500 MENTON
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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